

EL COMERCIO

DIARIO DECANO DE LA PRENSA ASTURIANA FUNDADO EN 1878 elcomercio.es

Sábado
27 de abril de 2024
Siglo II Nº 15999
Precio: 2,00 €
Con 'Diez Minutos', 2,50 €

EL SPORTING FEMENINO SE LEVANTA Y ESTÁ A UN PUNTO DE LA SALVACIÓN P. 40



EL GIJÓN SOUND ESTALLA ENTRE POP Y REGGAE P. 44



HOY, YANTAR
Todas las caras y sabores del pitu caleya



El socialismo asturiano toca a rebato y se moviliza en defensa de Pedro Sánchez

El PSOE regional fleta seis autobuses para participar en la concentración de Madrid y convoca otro acto de apoyo en Oviedo

La dirección del PSOE frena especulaciones sobre un posible proceso sucesorio y se centra en tratar de convencer a Pedro Sánchez de que continúe. Hoy, los

líderes del partido mantendrán una reunión con la incertidumbre de lo que pueda decidir sobre su futuro. La vicepresidenta Montero asegura que «no con-

templamos otro escenario que no sea que continúe». Madrid acogerá una movilización de apoyo y la FSA convoca además concentración en Oviedo. P. 26



Antonio Corripio, Nuria Pulgar, Alejandro Rionda, Emma Fernández, Agustín Antuña, Elvira Queimadelos, Canónico, Joaquín Miranda, Lisardo Argüelles y Elena Martín, ante la escultura. ROMÁN

«El Grupo vale más hoy que ayer»

El Grupo inaugura 'The Twins', la obra donada por Vicente Vázquez Canónico y que aporta un referente artístico a la rampa de acceso de la entidad sociodeportiva. La escultura está llamada a convertirse en uno de sus iconos. P. 10

El Ayuntamiento prevé llevar al secretario de Estado a ver 'in situ' la zona del vial de Jove

Aprovechará la visita de Santano el lunes para intentar que «cumpla su compromiso» P. 2

Fade rechaza la instalación de supermercados en polígonos industriales P. 18

Aucalsa recaudará 1.950 millones de euros más con la prórroga del peaje que la UE ve ilegal

El Gobierno regional promete que seguirá trabajando hasta su eliminación P. 19

La zona de juegos del parque de Isabel la Católica será reformada. El Ayuntamiento cambiará también los areneros P. 6

Villaverde dará «continuidad» a su proyecto tras la reelección como rector

Retoma la oferta de empleo universitaria y la organización de la prueba de la EBAU P. 20

Asturias recupera los 400.000 ocupados en el primer trimestre. Mejora el empleo mientras en España va a la baja P. 35

Moviflex

798€ **399€**

Colchón Milan 135x190
de muelles ensacado
+
base tapizadas y juego de patas

TRANSPORTE Y MONTAJE INCLUIDO*
* sin coste adicional en Gijón y a un máximo de 20Km

Muebles AIKO, Avenida Constitución 88, Gijón



Miranda y Canónico, en el centro, tras descubrir la placa de la escultura 'The Twins', que preside el pabellón de la piscina de 25 metros.

Una llegada escultural

El Grupo inaugura 'The Twins'. La obra donada por Canónico aporta un referente artístico a la rampa de acceso llamado a convertirse en icono de la entidad

ADRIÁN AUSÍN



Fraternal abrazo de Joaquín Miranda y Vicente Vázquez Canónico tras descender Unidos la placa inaugural. FOTOS: PALOMA UCHA

«El Grupo vale más hoy que ayer». Así resumió Joaquín Miranda el sentir colectivo en el acto inaugural de la escultura 'The Twins' (Las Gemelas), donada por Vicente Vázquez Canónico, sobre la que todos los presentes se deshicie-

ron en elogios, pues, como dijo el presidente de la entidad, «esta obra nació para estar ahí». Hasta tres largas ovaciones cosechó de los presentes una escultura desdoblada en dos que, durante varios años, disfrutó Canónico presidiendo la fachada de su vivien-

da de Castiello de Bernueces. El pasado verano, según se recordó ayer, tomó la decisión de donar sus estilizadas nadadoras al Grupo de sus amores y fue Agustín Antuña el encargado de transmitir el ofrecimiento a la directiva de Antonio Corripio, que lo acep-

tó gustosa. Solo faltaba la ubicación. Un día, Canónico, Antuña y Alejandro Rionda recorrieron la entidad grupista de cabo a rabo en busca del emplazamiento ideal. Y cuando vieron la fachada del pabellón que alberga la piscina cubierta de 25 metros tuvie-

El Codema gana la II edición de las Olimpiadas de Teleco con un medidor de calidad del aire

EVA HERNÁNDEZ

GIJÓN. Samuel Quesada, Asier Sánchez y Adrián López, alumnos de cuarto de la ESO del Codema, resultaron ganadores en la fase regional de la II Olimpiada Nacional de Telecomunicaciones.

Los alumnos propusieron la construcción y mejora de un me-

didador del aire que colocaron en el salón de actos de la Escuela Politécnica de Ingeniería (EPI), donde se realizó el concurso. El reto propuesto consistía en desarrollar un proyecto que cumpliera el tercer Objetivo y metas de Desarrollo Sostenible (ODS) de la Agenda 2030: Salud y bienestar. Además, los estudiantes vincularon

ese medidor a un dispositivo, ya que la propuesta también busca que las iniciativas estén vinculadas a cualquier plataforma programable con el IDE Arduino. Como premio, consiguieron un diploma y una dotación económica. En un principio, presentarán el 9 y 10 de mayo su proyecto en la fase nacional de forma 'online'.



Asier Sánchez, Samuel Quesada y Adrián López junto con los diplomas. e.c.

«Siento una felicidad enorme. Queda divina. Nació para estar ahí», destaca el prestigioso artista gijonés

ron claro que era su lugar, máxime al estar orientada a la rampa principal de acceso, desde la cual ofrece una extraordinaria visión. «Siento una felicidad enorme. Queda divina. Nació para estar ahí», subrayó ayer el autor al llegar al acto inaugural.

«Va a estar mi espíritu»

Canónico (Gijón, 1937) descubrió emocionado, junto a Miranda, la placa identificativa. «Cuando yo no esté, va a estar mi espíritu», reflexionó. Luego Miranda expresó su sincero agradecimiento por la donación, así como el trabajo en segundo plano de Antuña y Rionda para consumar la cesión. «Esto es una maravilla, una preciosidad. Enhorabuena y gracias», le espetó emocionada la directiva Nuria Pulgar. «Es un lujo para el Grupo, un regalo de primera que van a disfrutar todos los socios al estar en un emplazamiento ideal», apostilló Corripio.

No desaprovechó Canónico su merecido momento de gloria para filosofar como acostumbra, siempre con pródigo verbo. Aludió a los tiempos en que el hombre cazaba y el físico era esencial para la supervivencia y elucubró que en algunos aspectos el hombre «antes vivía mejor que ahora, pues el evoluciona en unas cosas, pero también involuciona en otras». En este contradictorio contexto, elogió la gran labor del Grupo a lo largo de los años formando a los hijos de muchísimos padres. A él, recordó, le hizo socio el suyo cuando tenía 16 años y la sede estaba en el barrio de La Arena.

Canónico posee dos esculturas públicas en el perímetro de la ciudad: 'Homenaje a la navegación' (1989) ante Marina Civil y 'Comunicación' en la linde con Villaviciosa (2004). En 2023, donó una hermosa pieza, 'Movimiento', para el despacho presidencial del Grupo, donde redobla ahora su presencia con unas 'Gemelas' llamadas a erigirse en icono de la entidad deportiva.